

GRin. Sissi POTZINGER

23.4.2015

A N T R A G

Betreff: Beleuchtung für Fußgänger in der Maria-Theresia-Allee im Stadtpark

Die Maria-Theresia-Allee ist für viele Fußgänger ein beliebter Weg, um vom Geidorfplatz in die Innenstadt zu gelangen. Anlässlich unseres Kulturhauptstadtjahres 2003 wurde eine Beleuchtung mit Pollern angebracht, die nach Einbruch der Dunkelheit wesentlich zur Sicherheit der BenutzerInnen beitrug. Aus technischen Gründen wurden die Pollerleuchten vor einigen Monaten abgestellt und sollen in Kürze abgebaut werden.

Aus Sicherheitsgründen sollte auch in Zukunft der Fußgängerbereich der Maria-Theresia-Allee mit einer Beleuchtung ausgestattet sein.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

Antrag:

Die Verantwortlichen der A10/5 – Grünraum und Gewässer werden ersucht, in Abstimmung mit der Energie Graz dafür zu sorgen, daß auch in Zukunft der Fußgängerbereich der Maria-Theresia-Allee im Dienste der Sicherheit der BenutzerInnen ausreichend beleuchtet wird.